

Betriebsausflüge

Alle Jahre wieder...

Fabian Jetschmanegg und Katrin Rudolph

Fast schon „Tradition“ ist der Betriebsausflug in den Europa Park. Am Freitag 22. September machte sich eine Gruppe von über 20 Unibesetzten früh morgens und im Regen auf den Weg nach Rust auf.

Das Wetter hatte ein Einsehen, dass Achterbahnfahren im Trockenen viele schöner ist, als im Dauerregen und so brach kurz nach Freiburg die Wolkendecke auf und wir hatten einen trockenen und zeitweise sogar sonnigen Tag. Bei überschaubaren Besucherzahlen an diesem Freitag und damit angenehmen Wartezeiten an den Fahrgeschäften konnten wir die vielen verschiedenen Attraktionen genießen und je nach Geschmack und Laune begaben wir uns auf Entdeckungstour.

Im Gepäck waren viele nette Gespräche sowohl mit KIM Kolleg*innen als auch mit Kolleg*innen aus ganz anderen Bereichen der Universität. Deshalb, auch fast schon traditionell, senden wir an dieser Stelle herzliche Erinnerungsgrüße in die wissenschaftlichen Werkstätten, die Abteilung Studium und Lehre, in den Fachbereich Medienwissenschaft, das International Office und in die Physik und zum Helium.

Es war wieder ein toller Tag mit Euch allen und wir freuen uns auf den nächsten Betriebsausflug!



Eiszeitpark Engen

Anja Rehlen

Auf die Spuren der Rentierjäger hat sich eine Gruppe geschichtsinteressierter und wanderlustiger Mitarbeiter*innen aus dem KIM gemacht.

Vor 15.000 Jahren waren die Jäger im Eiszeitpark Engen ansässig, heute ist der archäobotanische Park frei zugänglich. Rund um den Petersfels wurde dort eine späteiszeitliche Vegetation einer Steppentundra rekonstruiert. Der Eiszeitpfad führt durch das Brudertal und bietet u.a. die Möglichkeit den Eingangsbereich der Gnrishöhle zu inspizieren oder die „Venus von Engen“ aus Kalkstein und in Lebensgröße zu bestaunen.

Trotz Regen durften wir einen tollen Ausflug in die Steinzeit erleben. Ein besonderes Highlight war am Ende des Ausfluges die Jonglier-Einlage von Ralf Tessari.

